

その愛は... 心をひとつにする愛

i S E G N A L I B R I

I Care 本のしおりにして一か月間生きるよう思い出しましょう。

ドイツ
から

キスタンでひどい洪水があったことを知りました。

それでこのための援助をしたいと思いました。そのための具体的な活動がすぐできました。

町のどこかで活動するために、役所に聞く時間がまだありませんでした。

...私たちの活動の趣旨を知ったあるお店の人が、私たちがつくったチョコレートを自分のお店の前においてもいいと言ってくれました。

エプロンやビニール手袋などをつけて、衛生面も十分考慮してから、お菓子を包装しました。

その日の朝はくもっていて雨も降って寒い日だったのであまり天候に恵まれませんでした。でもプラリネのお菓子4つから7つを一箱にしたものを60箱くらい準備しましたが、全部売り切れました。待っている間に靴磨きもしてそれも資金稼ぎになりました。夜になって、前のアイスクリーム屋さんが大きな寄付をしてくれました。

NON SOLO
PRALINE

国を超え、距離を縮めて
いろいろな持っている才能やアイデアをつかって
困っている人たちに手を差し伸べよう

はっきり言うておくが、どんな願い事であれ、あなたがたのうち二人が地上で心を一つにして求めるなら、わたしの天の父はそれをかなえてくださる。二人または三人がわたしの名によって集まるところには、わたしもその中にいるのである。(マタイ18,19-20)

Da un commento di Chiara Lubich - Adattamento Centro Gen 3

天の答えを得るためには、複数の人、共同体が必要であるということです。イエスは「あなたがたのうち二人が」と言われますが、これは共同体を築くための必要最低限の人数です。何を願うかについても同意が必要でしょうが、何よりも、その願いが皆の心の一致を土台とする必要があります。実際イエスは、願いがかなえられる条件は、人々の間の相互愛であると明言されます。

特別な
祈り

一致の内にする祈りは、なぜ御父のみもとに届くのかというと、より清められた祈りになるからでしょう。実際、私たちは父に対する子の態度というより、祈りの中で自己中心的な要求を並べ立ててはいないでしょうか。他の人と共に願う時には、私利私欲からくるものは確かに少なくなり、他の人と一緒なら、私たちは相手の必要性を感じ、それを分かち合うことがもっとできるでしょう。

この
祈りの
持つ力の
秘密

この祈りの持つ力の秘密は「わたしの名によって集まる」にあります。この一致がある時、私たちの間にはイエスがおられ、彼と共に願うすべてのことは、より容易にかなえられます。実際、人々が相互愛によって心を一つにしているところにイエスは存在され、私たちと共に御父に恵みを願ってくださいます。御父とイエスは一体ですので、御父は聞き入れてくださいます。

なんでも
制限なく
祈ることが
できる

親しい人やあなたを理解してくれる人、同じ理想を持つ人と心を一つにし、福音が命じる相互愛を生きる決心をし、イエスが共にいてくださるよう、互いに一致してから、願ってみましょう。どこにいても、何かを決心する前にも、どんなことでも願ってみましょう。せっかくイエスは私たちに多くの可能性を与えてくださったのですから、それを大切に実践し、イエスをがっかりさせないようにしましょう。